
  

 

 

 

 

 

 

校長 田山 満則 

 今年の桜は、観測史上最も早く開花した地域も多かったようで、錦町の美しい桜並

木も例外ではなかったようです。４月８日（木）には木々の新緑が鮮やかさを競いは

じめた暖かい春の良き日、入学式を挙行いたしました。 

 新型コロナウイルス感染

症の第４波が懸念される

中、マスクや消毒、換気の

対策を講じながら、１４名

の新入生は立派な態度で臨

み、その姿から、中学校生

活への決意や意気込みが伝

わってきました。 

 

 

 中学校生活のスタートとして、本校の校訓を理解し、学校生活の基盤にしてほしい

という思いから、入学式の式辞では次のようにお願いしました。 

 
（前略）まず、「自主」とは、自ら学び、自ら活動する生徒の姿です。少し気が早いか

もしれませんが、中学校三年間の義務教育を終えると、自ら進路選択をしなければなら
ないということです。自分にはどんな良い面があるのか、自分はどのような夢をもって
将来を歩んでいくのか、判断し決定していくのは、自分自身であるということです。 
すぐにすべてのことが自分でできる訳ではありません。三年間かけて、じっくり努力

していきましょう。 
次に「協調」です。協調とは、様々な考えや価値観をもつ仲間と話し合い、自分の意

見をもちながら、仲間の意見も尊重し、錦中学校のみんなが楽しく、幸せになるよう考
える力ということです。これからの社会は、答えがひとつではない課題に対して、答え
を見つけ進んでいかなければならない時代にますますなっていくと言われています。だ
からこそ、仲間と共に助け合い、協調できる力が大切なのです。 
最後に「礼節」です。礼節とは、礼儀正しく規律ある生徒の姿です。 
今年度の生徒会スローガンは、 
「０（ゼロ）～礼からつながる心の輪～」です。 
皆さんの先輩方が、考えたものです。お互いの節度ある礼を示すことは、友達や先輩

との心の輪が、より一層つながることを意味しています。（後略） 

 

先輩である２、３年生には優しく助言していただくようお願いしました。 
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【14名の新入生の皆さん】 



 

 

 

 

 

 

田山 満則（たやま みつのり）校長 

私は、ちょうど４０年前の昭和５６年（1981 年）に本校に入学し、
第９期卒業生として、この学び舎を巣立ちました。 
 校長として母校で奉職できることを大変うれしく思っています。子
どもたちの夢の実現のため、誠心誠意で支援してまいります。 
いつでも学校にお越しください。よろしくお願いいたします。 

○○ ○○（○○ ○○）教諭 

この度、新規採用者として着任いたしました。教科は理科です。こ
れから錦町という新たな場所で教員として生活を送ることをとても
楽しみにしています。保護者の皆様には、ご心配をおかけすること
があるかと思いますが、生徒たちが安心・安全な学校生活を送るこ
とができるよう努めてまいりますので、よろしくお願いします。 

 

 

 ○○ ○○（○○ ○○）教諭 

 音楽科兼務として、錦中学校、本郷中学校、美和中学校で勤めさせ
ていただきます。音楽を学ぶことで豊かな心をもつ子どもを育てたい
と願っています。よろしくお願いいたします。 

○○ ○○（○○ ○○）養護教諭 

 防府市立右田中学校から参りました。岩国市での勤務は、錦中学
校がはじめてになります。大切なお子様を保健の視点からサポート
できるよう努めてまいります。また、教育相談も担当します。不慣
れな点もあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

○○ ○○（○○ ○○）栄養士 

 愛宕小学校から参りました。一昨年まで勤務していた錦の町で再び
働けることを大変うれしく思います。 
 栄養士として、錦町ならではの給食を提供できるように頑張ります。
よろしくお願いいたします。 

○○ ○○（○○ ○○）国際交流支援員 

 My name is Khalid. 
I am from Egypt and I have a Japanese family. 

  I love Japanese food and culture. 
  My hobbies are to play soccer. 
  I am very proud to work in Nishiki JHS with that great team. 

 

 

 

 

 

 今年度、２名の生徒が特別支援学級に在籍します。これまで「２組」という呼び方

をしていましたが、これからの「共生社会」の実現に向け、呼び方を新しくしました。 

 その名称は、「ほたる学級」です。錦町が誇る府谷の蛍のように、やさしく美し

い光を放ち、輝いてほしいという願いが込められています。 

 

 
 


